



Florentino Pastor se despide como presidente de los asociados en la tradicional comida de Navidad de ACS-CV

La Asociación de Corredores de Seguros de la Comunidad Valenciana (ACS-CV) celebró el pasado jueves la tradicional comida de hermandad con todos los asociados. En esta ocasión la cita tuvo sabor a despedida, ya que se trató del último acto como presidente de la asociación de Florentino Pastor, cuyo mandato finaliza el próximo 31 de diciembre, cuando cederá el testigo a Álvaro Olmos. Pastor dedicó unas palabras de bienvenida a Olmos, que hizo extensivas a su futura junta directiva.

Florentino Pastor agradeció a los corredores asociados que asistieron a la comida su compromiso durante su mandato, destacando toda la tarea realizada en ámbitos como la formación o la defensa de los intereses del sector tanto en la Comunidad Valenciana como a nivel nacional mediante su cargo en CIAC.